

学道一如

修学旅行

友達との時間、一生の思い出

京都自主研修の報告

和たちは京都自主研修はで
清水寺とチームラボバイオヴォ
ルテックス京都を訪れました。
まず、旅館を出てすぐに市バス
を利用して清水寺に向かいまし
た。1分ごとに着くバスの数に
とても驚きました。また、清水
寺方面へのバスはとても混み合つ
ていました。



スターバックスコーヒー京都
二寧坂ヤサカ茶屋店



に充しこり体しこも食しす嬉さんし写す実たと体験たとのべか。しつ褒た真るし。が驗や。がをたつ各かてめ。を撮こたとでもお人で食かた々つとてたくりと時できす香力きべつもがたてくくりが間もまる作車まるたの欲でもださ

(写真→着物を着て、京都ならではのスイーツを堪能)
**体験型デジタルアート
非日常的な幻想的空間**
清水寺付近の散策が終わり、着物を返却し、チームラボバイオヴォルテックス京都に向かいました。チームラボバイオヴォルテックス京都とは、今年の10月7日にオープンした、サイエンス、テクノロジー、アート、自然を融合させた集団的創造によつて、体験型のデジタルアート作品を制作・発表する日本のデジタルアート集団によつて創られる屋内施設のことです。ここではたくさん幻想的な空間の中で、非日常的な体験をすることができます。多くの展示があり、すべてを体験するにはたくさん的时间が必要だと思いまし。ですが、少ない時間の中でも



肉まぶしを堪能

チームラボバイオヴォルテック京都を出たあと、電車を利用し、肉まぶし専門店千牛に向かいました。お手頃な価格で食べができる初めての肉まぶしにみんなで感動していました。



肉まぶし専門店千牛



← チームラボバイオヴォルテックス京都の作品群



ノクノロジー、アート、自然を融合させた体験型のデジタルアート作品群



させた体験型のデジタルアート作品群



たくさんのお土産と思い出を抱えて、どの班よりも遅く宿に着きました。一生に一度しかないこの機会をみんなで楽しく過ごせたこと、みんなが充実した時間だったと嬉しそうな顔をしていましたがとても嬉しく、忘られないものになりました。

ヒーとは打つて変わつて、京都

できました

——も非日常的な体験をすることが